
第１部会【市民協働部門】 会議概要録 

【開催概要】 

 ○ 名 称：平成２９年度 第７回 東区自治協議会 第１部会 

 ○ 日 時：平成２９年１０月１３日（金）午前１０時００分～１１時３０分 

 ○ 場 所：東区役所 会議室Ａ 

○ 出席者：長谷川委員、渡辺（順）委員、作左部委員、和田委員、三島委員、 

月岡委員、江川委員 

       （事務局）地域課、総務課 

【審議内容】 

１ 特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

担当課から下記について説明があり、意見交換を行いました。 

①平成２９年度特色ある区づくり予算の評価について 

②平成３０年度特色ある区づくり予算の実施案について 

【主な意見】 

・わが家の防災力向上事業で実施する「親子ＤＡＹ防災チャレンジ」について、  

ぜひ学校区ごとに開催してほしい。 

・防災事業の関連で、地域で行っている避難訓練に中学生も参加してほしいが、

学区がまたがっているコミ協が連携できるよう、行政にもぜひ協力してほしい。 

 ２ 平成２９年度区自治協議会提案事業について 

（１）発災時の地域防災体制支援事業について 

情報伝達訓練を実施する４コミ協の担当者宛ての案内文と訓練当日の流れを確認

しました。 

今後のスケジュールは下記のとおりです。 

〇各コミ協担当者打合せ  10月 20日（金）午後２時から４時 

〇各コミ協への事前説明会 11月  1 日（水）午前９時30分から11時 30分 

〇情報伝達訓練      11 月 13日（月）及び11月 15日（水） 

（２）予算の執行見込みについて 

事務局より、今年度の予算執行状況及び今後の執行見込みについて説明がありま

した。 

３ 平成３０年度特色ある区づくり予算（区自治協議会提案事業）ついて 

委員より提案された事業について意見交換しました。 

  第１部会としては、来年度も引き続き「発災時の地域防災体制支援事業」に取り組

むこととしました。 

【次回開催日】 

日時：平成２９年１１月１０日（金）午前１０時～ 

会場：東区役所 会議室Ａ
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第２部会【福祉・教育・文化部門】会議概要録 

【開催概要】 

 ○名 称：平成２９年度 第７回 東区自治協議会 第２部会 

 ○日 時：平成２９年１０月１１日（水）午後２時３０分～４時３０分 

 ○場 所：東区役所 会議室 C 

 ○出席者：佐藤（恵）委員、安藤委員、桑原委員、阿部委員、田中委員、高橋委員、 

山田（修）委員 

（事務局）地域課、総務課、健康福祉課、建設課、教育支援センター 

【審議内容】 

 １ 特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

担当課から下記について説明があり、意見交換を行いました。 

① 平成３０年度 特色ある区づくり予算の自治協議会委員からの提案について 

② 平成２９年度 特色ある区づくり予算の評価について 

③ 平成３０年度 特色ある区づくり予算の実施案について 

【主な意見】 

・新潟県立大学と連携した事業が多く実施されている点は評価できるため、今

後もさらなる連携強化に努めてほしい。 

・東区歴史浪漫プロジェクトの中で、区内の小中学生が参加できるよう 

な企画やイベントが充実すると良い。 

・子どもの居場所づくりについては、教育委員会等と連携しながらニーズや課 

題の把握を行い、継続して取り組んでほしい。 

 ２ 平成２９年度区自治協議会提案事業について 

（１）温かな東区共生社会創出事業について 

部会開催前に実施した、「常時の茶の間 寄りなせ『あいあい』」の視察の振り

返りを行いました。 

    また、居場所を紹介するマップの配布方法について検討し、区内の民生委員・

児童委員に配布するほか、コミ協を通じて各自治会・町内会長へ配布し、各地域

での周知をお願いすることとしました。 

（２）世代間交流イベントについて 

    具体的な企画内容について検討しました。昨年度の内容も踏まえ、次回の部会

で企画案を持ち寄ることとしました。 

（３）予算の執行見込みについて 

事務局より、今年度の予算執行状況及び今後の執行見込みについて説明があり、

後期の事業として、渟足柵マスコットキャラクター「ぬたりん」の活用について

提案することにしました。 
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 ３ 平成３０年度特色ある区づくり予算（区自治協議会提案事業）について 

委員より提案された事業について意見交換しました。 

【主な意見】 

・第２部会が提案した「東区めぐり子どもバスツアー」については、募集方法な

ど、これまでの企画内容や反省を踏まえて実施する。 

・福祉分野の提案事業（「出かけよう、行ってみよう東区プラザ」、「東区がもっ  

と元気になるためにみんなで考えよう」、「地域で取り組む健康で長寿」）につい

ては、一本化して実施することができないか。 

・すべての事業において、県立大学生との連携も視野に入れて内容を検討すべき

である。 

４ 平成２９年度 第２回東区教育ミーティングについて 

  １２月２１日（木）に開催する教育ミーティングにおける懇談テーマについて、 

意見交換しました。 

【次回開催日】 

   日時：平成２９年１１月７日（火）午前１０時～ 

   会場：東区役所 会議室 B 



第３部会【産業・環境部門】 会議概要録 

【開催概要】 

○名 称：平成2９年度 第７回 東区自治協議会第3部会 

○日 時：平成２９年１０月１２日（木）午前１０時～午後０時１０分 

○場 所：東区役所 会議室A 

○出席者：國兼委員、佐藤（清）委員、菊谷委員、大澤委員、小野委員、木村委員、 

渡辺（芳）委員、大江委員、中川委員、井上委員 

（アドバイザー）新潟県立大学 山中教授（審議内容２（１）のみ） 

（事務局）地域課 

    株式会社デジメディア新潟（審議内容２（１）のみ） 

【審議内容】 

１ 特色ある区づくり予算（区役所企画事業）について 

担当課から下記について説明があり、意見交換を行いました。 

① 平成２９年度 特色ある区づくり予算の評価について 

② 平成３０年度 特色ある区づくり予算の実施案について 

【主な意見】 

・東区の産業・観光にぎわいプロジェクトで、みなとランドから山の下市場へ

人の流れが出来るような取り組みを考えて欲しい。 

・東区クリーン大作戦の一斉清掃の実施時期について、８月末は夏休みの終わ

り頃で子ども達が参加しにくいことが考えられるため、期間設定の際に考慮

して欲しい。 

・環境ポスターコンクールの対象について、今回実施した東山の下小学校の他

に、通船川付近の小学校や中学校も対象としてはどうか。また、県立大学も、

通船川の環境問題に取り組んでいる学生がいるので、呼びかけてはどうか。 

２ 平成２９年度区自治協議会提案事業について 

（１）東区産業史発掘事業について 

映像制作業務を委託した株式会社デジメディア新潟の担当者から、今後の工程

について説明を受け、その後に映像の内容について協議しました。 

また、今後の映像制作の進め方について、詳細な部分は國兼委員及び木村委員

が部会を代表して事務局と協議し、協議した内容は部会にて報告することとしま

した。 

（２）東区の公共交通の研究 

事務局より区バスの９月末実績の運行状況について、説明がありました。 
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（３）平成３０年度特色ある区づくり予算（区自治協議会提案事業）について 

委員より提案された事業について意見交換しました。 

【主な意見】 

・県立大学生と連携した東区の魅力を発信する事業については実施する。 

・通院のため使用するタクシー代金の補助の事業も必要ではないか。 

・今年度制作する映像の有効活用方法の検討も必要ではないか。 

【次回開催日】 

日時：平成２９年１１月９日（木）午前１０時～ 

会場：新潟県立大学 １２０３会議室 


